

●●●●●●●● 4月27日 ●●●●●●●●

## どこまで飛ぶかな?!

ミニ工作教室☆  
紙コップロケットをつくろう!  
(西部図書館)

子どもたちは材料の紙コップを手に、どんなロケットを作ろうかと目を輝かせていました。指導員の話を書く表情は真剣で、基本の作り方を教わり、その後は子どもたちが自由に作ります。丁寧に絵を描く子や、ロケットの形から考える子とそれぞれの個性が光りました。

取材：市民レポーター 竹重稔也



◀どんなロケットにしようかなあ



▲やったー！飛んだー！



▲大人も子どもも鉄道模型に夢中!

▼仲良く粘土でたこ焼きづくり



▶上手にできました。こんな妖怪なら怖くないね!



●●●●●●●● 4月29日 ●●●●●●●●

## 楽しいコーナーが盛りだくさん!

来ぶらり四条10周年ふれあいまつり  
(来ぶらり四条)

鉄道ジオラマ展や、絵本作家の広瀬克也さんと一緒に妖怪の絵を描くコーナー、親子で参加できるミニチュータこ焼きづくりなど、興味津々の催しばかり。「全部面白かった」と話す子どもたちの声が聞けました。

取材：市民レポーター 河村共之



●●●●●●●● 5月4日 ●●●●●●●●

## 間近で見る迫力はすごい!

野崎プロレス  
(アクティブ・スクウェア・大東)

すがすがしい晴天の下で2年ぶりの開催。エンターテインメントの要素がたくさん入り、ファンはもちろん、力道山を懐かしむ世代やプロレスを初めて見た人など、老若男女問わず大いに盛り上がり、大満足の様子でした。

▼それぞれのテーマ曲に合わせて登場



◀対戦相手を挑発して盛り上げます



▲暑いぐらいの五月晴れ。リングの上も下もすごい熱気!



▲三好長慶のコスプレで応援



取材：市民レポーター 河村共之 竹重稔也  
(写真①②) (写真③④)

●●●●●● 4月3日 ●●●●●●

## 飯盛城愛が止まらない！

昇太師匠と中井名誉教授の  
落語と飯盛城トーク  
(サーティホール)

大阪桐蔭高校吹奏楽部が、飯盛城跡に関する映像とともに素晴らしい演奏でオープニングを飾りました。春風亭昇太師匠による新作落語「ストレスの海」が披露されると、会場は大いに盛り上がりました。芸能界きってのお城好きと言われる昇太師匠と中井均滋賀県立大学名誉教授の飯盛城トークでは、お二人のお城愛が止まりません。飯盛城跡を生かしたまちづくり討論会では、和やかながらも真剣な対話が繰り広げられました。



▲昇太師匠にちなんで「笑点のテーマ」も披露



▲飯盛城の石垣のすごさを語る二人



◀東坂市長、四條畷市の東市長、天野忠幸  
天理大学准教授も加わった討論会

PHOTO  
NEWS

# フォト ニュース



◀市ホームページにも  
掲載中！

●●●●●● 4月17日 ●●●●●●

## 春の味覚・タケノコを 収穫しよう！

堂山竹林のタケノコ掘大会  
(堂山竹林)

春の味覚の一つであるタケノコが、収穫の時期を迎えました。今年は昨年より豊作で、ふっくらと大きいタケノコがいっせいに顔を出し始めました。参加者は、歩けばすぐに見つかるタケノコに大興奮。一生懸命掘り起こし、両手いっぱい抱え、大満足の様子でした。

取材：市民レポーター 森川安生



またみんなで  
参加しようね♪▶

竹林に広がるタケノコ▶



◀もうちょっとで  
採れるよ～

